



Christi Himmelfahrt Prozession

Essen, 17.05.2023

Sehr geehrte liebe Eltern,

das lange Christi Himmelfahrtswochenende steht bevor.

Wir möchten Sie herzlich am **Sonntag, 21. Mai** mit ihrem Kind und der Familie einladen an der Prozession der Kirche teilzunehmen.

Die Grundschule gestaltet eine Station während der Prozession am alten Friedhof (gegenüber der Grundschule). Wenn Sie mit Ihrer Familie dabei sein möchten, kommen Sie gerne am **Sonntag um 9:45 Uhr** zum alten Friedhof, um kurz nach 10 Uhr wird die Prozession dann weiterziehen. Es wäre sehr schön, wenn Sie diesen kurzen Moment Zeit finden würden, um dabei zu sein und gemeinsam einen Moment innehalten zu können.

Wir würden uns sehr über eine rege Beteiligung freuen!!!

Im Namen des ganzen Teams der Grundschule wünsche ich Ihnen ein schönes langes Wochenende und sende Ihnen schöne Grüße aus der Grundschule!

Mit freundlichen Grüßen

Benita Neteler (Rektorin)

Mitteilungen des Pastoralteams

Einladung zur Teilnahme an der Christi Himmelfahrtsprozession



An diesem Sonntag findet in unserer Pfarrei die traditionelle Prozession zu Christi Himmelfahrt statt. Sie wurde im vergangenen Jahr gründlich umgearbeitet und fand regen Zuspruch. Einige kleinere, zeitliche Anpassungen wurden nun nach den Erfahrungen des letzten Jahres vorgenommen. Ansonsten wird es beim Ablauf und den Stationen wie im letzten Jahr bleiben.

Der vorgesehene Zeitplan:

9:00 Uhr	Beginn der Hl. Messe in der St. Bartholomäus-Pfarrkirche in Essen Bitte beachten: Die Hl. Messe um 10:30 Uhr in Bevern entfällt an diesem Tag!
9:40 Uhr	Beginn der Prozession
9:50 Uhr	Eintreffen am 1. Altar (mitgestaltet von der Grundschule und dem Familiennetzwerk)
10:05 Uhr	Abmarsch zur nächsten Station
10:20 Uhr	Eintreffen am 2. Altar (mitgestaltet von der KLW Essen)
10:35 Uhr	Abmarsch zur nächsten Station
10:50 Uhr	Eintreffen am 3. Altar (mitgestaltet vom Kindergarten St. Josef)
11:05 Uhr	Abmarsch zum Schlusssegnen in der Kirche; Ende dort um ca. 11:30 Uhr

Der Prozessionsweg:

Pfarrkirche - über den Kirchplatz in die Marktstraße zum Rathaus - am Rathaus vorbei in die August-Meyer-Straße zur Schulstraße.
1. Altar: Kreuz beim Ehrenmal - weiter auf der Schulstraße über die Bahnlinie in den Schneewall - durch die Pforte der Kriegergedächtnishalle - durch die Allee des Friedhofs auf die andere Seite des Friedhofs.

2. Altar: Parkplatz mit Blick auf die Mühle - weiter links herum auf den Schottenweg - links herum an der Friedhofskapelle vorbei auf dem Schneewall zurück - auf die Schulstraße über die Bahnlinie in die Josefstraße.

3. Altar: Parkplatz am Kindergarten St. Josef - weiter auf der Josefstraße am Asylanheim vorbei links herum auf die Hasestraße - dann rechts über die Straße Zur Kirche - nochmals rechts in die Kirche zurück.

Die Anwohner/-innen dieser Wegstrecken sind herzlich eingeladen, den Weg zu schmücken. Für die Erstkommunikanten dieses Jahres sind für den Gottesdienst Plätze in der Kirche reserviert (die ersten Bänke rechts im Hauptschiff). Der Gemischte Chor hat reservierte Plätze in den ersten Bänken des rechten Seitenschiffs. Beide Gruppen werden beim Auszug zur Prozession entsprechend in die Ordnung des Zuges eingewiesen.

Die Prozessionsordnung:

- 1 Vortragekreuz
- 2 Evangelienleuchter für den Gottesdienst
Grableuchten für die Prozession
- 2 Bannerführer/-innen (Messdiener/-innen)
- Fahnen- und Bannerabordnungen
(Vereine und Verbände)
- 2 Kerzenträger-Anführer
- 6 Kerzenträger/-innen
- 2 Anführer für die Kinder der letzten Erstkommunion (Blumenstreuer/-innen)
- Kinder der letzten Erstkommunion
- Gemischter Chor
- Blasorchester
- 2 Messdiener/-innen mit Scheiben
- 2 Messdiener/-innen mit Weihrauch
- Himmeltäger mit der Monstranz
- Kommunionhelfer/-innen; Lektoren/-innen; Vorsänger
- Lautsprecheranlage
- Die restlichen Teilnehmer/-innen

Bei dieser Himmelfahrtsprozession besteht für Familien mit Kindern oder für ältere Personen und solche, die nicht mehr so gut zu Fuß sind die Möglichkeit, die Prozession auch nur an bestimmten Altären mitzuerleben.

Ich hoffe, Sie finden Ihre Möglichkeit dabei zu sein und so die diesjährige Himmelfahrtsprozession in Essen zu einem besonderen Erlebnis zu machen.

Pfarrer Michael Borth